

白山市立白峰小学校



校長室だより No.7

元気爆発！！～令和7年度運動会～

9月27日（土）は、爽やかな秋晴となり、「元気100ばい 白峰っ子運動会」のスローガンのもと、白峰小学校と白峰保育園の運動会が盛大に行われました。

運動会当日は、3年生以上が朝から用具の準備を行い、その姿からは気合いがみなぎっていました。それもそのはず！9月に入ってすぐに運動会の練習を始め、暑さにも負けず「元気100ばい」で取り組み、運動会の成功をめざしていました。どの練習の時間もみんなで力を合わせて一生懸命に頑張る様子から、子どもたちの運動会成功への強い気持ちやお家の方、地域の皆さんに感謝の気持ちや元気を届けたいという思いが伝わってきました。これまでの様々な学校行事等でも5年生が学校のリーダーとしてよい姿を示し、それを4年生が見習い、協力していました。そして、その姿を下級生たちがお手本とし、常に全校でまとまって取り組むことができていました。白峰小学校の素晴らしい伝統です。これからも大事に受け継いでいってくれることと期待しています。

また、保育園と合同開催することで、低学年の子どもたちが保育園の子どもたちに教えたり励ましたり行動を合わせたり等、「誰かの役に立つ」という貴重な経験もできました。優しく接する様子から成長を感じ、頼もしく思いました。保育園の皆さん、ありがとうございました。

さて、運動会では、全員がたくさんの種目に出場しました。3年生以上は用具係や保育園種目のお手伝い等、最後まで大活躍でした。暑くても疲れても勝っても負けても全員がスローガンの通り「元気100ばい」の素晴らしい「白峰っ子運動会」でした。キビキビとした素早い動きは、見ていて清々しかったです。やっぱり、白峰っ子は最高にかっこいいと思いました。暑い中、最後まで元気100倍で頑張った白峰小学校と白峰保育園の素敵なお子さんたちに大きな拍手を送ります！



今回の運動会でも、保護者の皆様の学校への大きな協力や温かな支援の体制を改めて痛感いたしました。本当に有難く、職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

また、ご来賓の皆様、地域の皆様からも子どもたちに温かな声援をたくさんいただきました。感謝申し上げます。地域の学校として、これからも皆様に元気をお届けできるよう頑張ってまいります。今後ともよろしくお願ひいたします。



テキパキ！係の仕事



立派な
一・二・三年生





地域の皆様へ 「ミニライブ」開催について

白峰小学校では、授業参観日に合わせて「家庭教育学級」を行っています。今回も、白峰小学校に勤務されていた川崎正美さんと息子さんの草汰さんによるミニライブを以下のように開催いたします。地域の皆様の中には、「懐かしい!」「聴きたい!」と思われた方もいらっしゃるのではないかでしょうか。せっかくの機会ですので、ぜひご来校ください。お待ちしております。

1. 日時 10月21日(火) 14:40~15:20

2. 場所 白峰小学校 音楽室(3階)

※ご来校の際は、玄関受付にて、所定の用紙に名前の記入をお願いいたします。